

PUBLICIDAD



Titulares **Nacional** **América Latina** **Internacionales** **Negocios** **Tecnología** **Salud** **Entretenimiento** **Deportes**

[Videos](#) [Fotos](#) [Archivo](#) [RSS](#)

Buscar:

Todas las noticias

Buscar

Avanzada

[Titulares](#) > [Nacional](#) > [Crean empresarios banco...](#)

Crean empresarios banco de datos para prevenir fraudes y secuestros



Pregunta, responde y aprenda algo nuevo hoy:

¿Qué piensas de que PEMEX venda acciones o bonos a los mexicanos en lugar de inversión extranjera?

Si Ingrid Betancourt no fuese "mitad francesa", ¿habría tanto interés de ese país en lograr su liberación?

[Haz una pregunta](#)

MOTOR DE CAMBIO



Hay que enfrentar la realidad

En tiempos de turbulencia económica, una de

las mejores opciones es esmerarse más en los negocios...

» [Más Motor de Cambio](#)
» [Otras columnas](#)

LAS NOTICIAS MÁS BUSCADAS

[Crisis en el PRD](#)
[Elecciones EEUU](#)
[Huelga en la UAM](#)
[Britney aparece en TV](#)
[Arieles 2008](#)
[Olimpiadas Beijing](#)

sábado 2 de febrero, 11:33 AM

* Concentra más de 70 millones de registros Por José Luis Orozco México, 2 Feb (Notimex).- Los hermanos Manuel y Alberto Sarkis crearon el Buró de Investigaciones Legales (BIL), el cual es un banco de datos que cuenta con 70 millones de registros de información judicial, laboral y administrativa.

En entrevista con Notimex, los empresarios destacaron que ese sistema permite a los usuarios reducir riesgos en la entrega de créditos, evitar relacionarse con delincuentes o ser víctimas de algún delito como fraudes o secuestros.

Los empresarios ponen al servicio de sus clientes información oficial emitida por los tribunales y de carácter público, emitida a nivel nacional desde 1996 a la fecha, con el valor agregado de la sistematización.

Esto hace posible su consulta en tan sólo unos segundos y complementa las tareas desarrolladas por instancias como el Buró de Crédito.

Manuel y Alberto Sarkis revelaron la importancia de contar con un acervo documental tan extenso, y aseguraron que ni el gobierno posee tal información, cuya utilización contribuiría a impedir que delincuentes ingresen a las filas de las corporaciones policíacas.

Asimismo, aportaría a los electores una radiografía de quienes son los candidatos a los principales cargos de elección o exponer a funcionarios públicos con un "negro historial" y antecedentes penales y administrativos, e incluso prevenir que se consumen matrimonios en el que uno de los cónyuges está casado con anterioridad.

Manuel Sarkis indicó que en el país se tramitan anualmente dos millones de juicios, lo que significa que unos 22 millones de personas podrían encontrarse en los registros que poseen.

Explicó que cuando se hace una investigación de crédito o de cualquier tipo en países desarrollados, va acompañada de las incidencias legales y del informe de crédito.

PUBLICIDAD



MUCHO MÁS QUE UNA TARJETA®

Liverpool **SOLICÍTALA**

(1) Consulta restricciones en www.americanexpress.com.mx/latarjeta
(2) Inscríbete al Programa Membership Rewards. El Programa es sin costo el primer año, a partir del segundo año tendrá un costo de \$45 USD más IVA.
(3) Consulta cuota anual vigente para el segundo año. El costo actual es de \$60 USD más IVA.
TARJETA EMITIDA POR AMERICAN EXPRESS COMPANY (MÉXICO), S.A. de C.V.

CLIMA



México

Noticias y temperaturas de todo el mundo

» Más sobre el Clima

HOY EN YAHOO! MÉXICO



Avatares

Anímate, cambia tu estilo y muéstrate al mundo.

» ¡Crea el tuyo ya!



Encuentros

Crea tu perfil ya... ¡Encontraras a tu pareja ideal!

» ¡Hazlo ya!



Videos Chistosos

Disfruta de los videos más cómicos en la web.

» ¡No te los pierdas!



Deporte: El TRI

Preparación para la búsqueda del pase a Beijing 2008

» ¡Mira las fotos!

RSS EN YAHOO! NOTICIAS

Titulares



Nacional



América Latina



Internacionales



Negocios



Tecnología



Deportes



Entretenimiento



Insólitas



CENTRO COMERCIAL



Inglés en casa ahora en DVD

Viaja gratis

"Lamentablemente en nuestros países del tercer mundo no va con las incidencias legales por lo anquilosado que están los tribunales", subrayó.

El empresario destacó que con excepción de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la mayoría de los tribunales trabajan incluso en condiciones mecánicas sin sistematizar la información que poseen.

Al referirse a la creación del BIL, relató que tras la crisis de 1994, los bancos, las instituciones y las grandes empresas se dieron cuenta que necesitaban reducir el riesgo en el otorgamiento de créditos y que el Buró de Crédito no era la herramienta adecuada para garantizar el pago de los préstamos.

Además, mencionó, el Buró de Crédito maneja información privada, mientras que el BIL realiza su trabajo a partir de información pública y oficial, es decir, emitida por órganos judiciales.

Esto, añadió, permite reducir el riesgo del crédito y conocer, lo que llaman los banqueros, la calidad moral del acreditado.

"Tu puedes ver en el Buró de Crédito que alguien puede tener al corriente el pago de la tarjeta o de otras cuentas en los bancos; pero si lo buscas en las incidencias legales, en sus juicios, puedes ver que es una persona que no cumple con sus obligaciones", agregó.

Incluso, dijo, "que tiene órdenes de aprehensión por fraude o secuestro y concluyes que con él no puedes hacer negocios".

Sarkis insistió en que su servicio no es igual al del Buró de Crédito, en todo caso, pueden ser complementarios. "Aquel es la calidad económica y nosotros somos la calidad moral".

Negó que el servicio que ofrecen tenga como único destinatario a los empresarios o prestadores de servicios bancarios, ya que puede demostrar si los integrantes de una corporación policiaca tienen antecedentes penales por violación, robo, asesinato o cualquier otro delito.

A su vez, Alberto Sarkis destacó que hablando de negocios, el BIL es importante para reducir riesgos hasta en 30 por ciento adicional, al momento en que el Buró de Crédito avaló la entrega de un préstamo.

"Pero también las mamás de las muchachas nos hablan para ver si el futuro príncipe azul no tiene divorcios, pensiones, para que a la hora de la hora no se convierta en un sapo verde; y viceversa con quienes andan de cazadoras de fortunas", comentó.

Incluso los particulares pueden consultar si los prestadores de servicios que contratan -domésticas, mecánicos, albañiles, electricistas, enfermeras, etcétera- tienen antecedentes relacionados con secuestros u otros delitos.

Los hermanos Sarkis comentaron que recientemente este sistema o contribuyó a descubrir a los responsables de un secuestro en una empresa de San Luis Potosí, pues una revisión del historial judicial del personal permitió identificar a dos empleados con antecedentes de extorsión y privación ilegal de la libertad.

"Muy bueno sería que quienes van a ser candidatos a un cargo de elección popular se sometan al escrutinio de la información pública", anotó Manuel Sarkis, quien mostró ejemplos de algunos personajes de la vida política que poseen un amplio historial de demandas civiles, penales e incluso han tramitado amparos para evitar una acción penal.

Los empresarios consideraron que el servicio que ofrecen no es caro, si se toman en cuenta los riesgos económicos y personales que pueden reducir al efectuar consultas cuyo precio oscila entre los cinco dólares y medio y los 18 dólares.

Comentaron que otro uso de la información que poseen es proporcionar a los abogados la información de los diarios judiciales sistematizada para que estén al tanto de los asuntos que tienen plazos legales y que afectarían a sus clientes en caso de no estar al tanto de ellos.

"Es tan delicada esa información que si se les pasa un asunto pueden perder el juicio", apuntó Manuel.



Alberto, quien es especialista en sistemas, se refirió a lo "engorroso" que resulta para los abogados tener que revisar a diario cientos o miles de páginas sin tener la certeza de que no se ha escapado ningún asunto de urgente atención.

Por ello creó el mecanismo para sistematizar la información, el cual permite que en tan sólo 20 segundos un litigante sepa qué asuntos bajo su cargo deben resolverse ese día.

Los hermanos Sarkis destacaron que el uso de instrumentos como el BIL contribuirían también a erradicar la corrupción, pues podrían fin a las "mordidas" que se piden en los juzgados para revisar un expediente o llevar a cabo una notificación.

[Envía este artículo](#)

[Comenta con tus amigos](#)

[Versión para imprimir](#)

RECOMIENDA ESTE ARTICULO

Mi recomendación es:

Promedio (2 votos)



México

[México halla "sustancias prohibidas" en una nave de Aerolíneas Argentinas](#) Agencia EFE

[El BID alerta de la vulnerabilidad de Latinoamérica al cambio climático](#) Agencia EFE

[Destruye Sedena plantío de marihuana en Sinaloa](#) Notimex

[Dará SEP nuevo impulso a educación de niños con alguna discapacidad](#) Notimex

[Dispuesta UNAM a enriquecer debate de la reforma energética: Narro](#) Notimex

Archivo de México

Resultados Patrocinados

Viajes - Air France
Air France te ofrece excelentes promociones a Europa, visítanos
<http://www.airfrance.com.mx>

Viajes - Volaris
Planea tus viajes por Volaris con excelentes tarifas ¡Viaja ya!
<http://www.volaris.com.mx/>

Viajes - Riviera Nayarit
Diseña tus vacaciones perfectas y gana un VTP a Riviera Nayarit.
<http://www.rivieranayarit.com.mx>

Buscar:

Todas las noticias

Avanzada

Yahoo! México - Mi Yahoo! - Correo

[Titulares](#) | [Nacional](#) | [América Latina](#) | [Internacionales](#) | [Negocios](#) | [Tecnología](#) | [Salud](#) | [Entretenimiento](#) | [Deportes](#)

Copyright © 2008 Notimex.

Copyright © 2007 Yahoo! de México S.A. de C.V. Todos los derechos reservados.

[Políticas de privacidad](#) - [Términos del Servicio](#) - [Ayuda](#)